



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann,
Ulrich Leiner u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**
Drs. 17/685

Bayerisches Kulturlandschaftsprogramm ergänzen: Heumilch

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass im zweiten Satz die Worte „und sich am Heumilchprogramm (Silageverzicht) im „Österreichischen Programm für eine umweltgerechte Landwirtschaft“ ÖPUL orientieren“ gestrichen werden.

Berichtersteller: **Ulrich Leiner**
Mitberichtersteller: **Jürgen Ströbel**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 9. Sitzung am 2. April 2014 beraten und einstimmig mit der in I. enthaltenen Änderung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 27. Sitzung am 21. Mai 2014 mitberaten und einstimmig in folgender Fassung Zustimmung empfohlen:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, die mit der Heuerzeugung verbundenen Umweltleistungen im Rahmen des Kulturlandschaftsprogramms durch eine neue, flächenbezogene Grünlandmaßnahme zu honorieren. Diese soll den Titel „Heumilch“ tragen und im Rahmen verfügbarer Stellen und Mittel umgesetzt werden.“

Angelika Schorer
Vorsitzende